

Ford

MUSTANG



Der Ford Mustang gewinnt 2017 die AutoTrophy* in der Kategorie „Beste Preis-Leistung“ und beweist damit eindrucksvoll, dass er neben Kultstatus und Emotion auch jede Menge Vernunft bietet. Für diese Auszeichnung bedanken wir uns sehr herzlich und freuen uns mit dem neuen Ford Mustang ab 2018 auf den nächsten Siegertypen.

Kraftstoffverbrauch (in l/100 km nach VO (EG) 715/2007 und VO (EG) 692/2008 in der jeweils geltenden Fassung) für den Ford Mustang mit 5,0-l-Ti-VCT V8: 19,0–16,6 (innerorts), 8,8–8,2 (außerorts), 12,4–12,0 (kombiniert). CO₂-Emissionen: 277–270 g/km (kombiniert).

* Ausgezeichnet von AUTO ZEITUNG, Heft 26/2017, in der Kategorie „Beste Preis-Leistung“ für den Ford Mustang, Modelljahr 2017.



Eine Idee weiter